Quartierentwicklung

Aktionsreiche Herbsttage in den Quartieren von Suhr

Anna Greub Im November tauschen wir uns über Aktuelles in den Quartieren aus – kommen Sie ins Gespräch.

Tischgespräche mit dem Gemeinderat

Was bewegt Sie in Ihrem Quartier? Worüber möchten Sie gerne offen, unkompliziert und spontan diskutieren? Die Quartierentwicklung Suhr führt bis im März 2020 Tischgespräche in den verschiedenen Quartieren durch, an denen jeweils auch ein Mitglied des Gemeinderats Suhr teilnimmt. Im Oktober fand das erste Gespräch mit Gemeinderat Daniel Rüetschi im Quartier Mühlematte statt, an dem viele interessierte Bewohnerinnen und Bewohner teilgenommen und ihre Anliegen und Beiträge rege diskutiert haben.

Das nächste Tischgespräch findet statt am Freitag 29. November 2019, um 19.00 Uhr, in den Räumlichkeiten am Roggenweg 1 (Galerie Grundstoff/aartraum). Gemeinderat Oliver Krähenbühl wird

an diesem Abend dabei sein. Er lädt Sie herzlich ein mit ihm über die künftigen Entwicklungen in Suhr zu diskutieren.

Kleidertausch im Nachbarschaftshaus Mühlematte

Haben Sie Kleider, die Sie nicht mehr tragen und gerne gegen neue eintauschen würden? Kleidertausch liegt voll im Trend und ist die innovative und nachhaltige Art, sich neu einzukleiden oder ein paar neue Lieblingsstücke zu finden.

Die Quartierentwicklung Suhr führt den Kleidertausch im Nachbarschaftshaus Mühlematte durch, am Samstag, 23. November 2019, von 14.00 bis 16.00 Uhr. Es können Frauen- und Männerkleider sowie Accessoires wie Taschen, Schals, Schuhe etc. getauscht werden. Es ist keine Anmeldung erforderlich, die Durchführung ist kostenlos. Für das leibliche Wohl ist mit Getränken, Kaffee und Kuchen gesorgt. Wir freuen uns auf Sie.



